



Kalchreuth, 11.12.2012
Liebe

Eltern!

„Der Advent ist da – die schönste Zeit im Jahr“ heißt es in einem Kinderlied. Wir wollen die Zeit bis Weihnachten in den Kindergärten viele Lieder singen, Geschichten hören, uns auf den Weg zur Krippe machen, Plätzchen backen und die Vorweihnachtszeit auskosten. Entsprechend unserem Jahresthema „Wachsam und achtsam“ schärfen wir unsere Sinne und geben bewusst auf unsere Umgebung acht. Es gibt noch Einiges zu erleben, bevor das Christkind endlich kommt.



Der **Weihnachtsmarkt** am vergangenen Sonntag war ein schöner Erfolg. Trotz des kalten und nassen Wetters haben einige Eltern mit ihren Kindern den Weg zu unserer Bude gefunden.

Trotzdem haben wir noch jede Menge zum Verkauf übrig.

Aus diesem Grund haben Sie **bis Mitte nächster Woche noch Gelegenheit, im Eingangsbereich der Villa Kunterbunt** die ausgestellten Basteleien zu bewundern und natürlich auch zu kaufen. Wir stellen eine Kasse auf, in der Sie das Geld selbständig einwerfen können. Wir würden uns freuen, wenn noch etwas für Sie dabei wäre – der Erlös geht zu 100% an die Kalchreuther Kinderhäuser!

An dieser Stelle noch einmal ein herzliches Dankeschön an alle, die mitgeholfen haben und auch an den Elternbeirat, der seinen eigenen Stand am Weihnachtsmarkt mit Glühwein und selbstgemachter Marmelade hatte.



Die Aktion „Ein kleines Päckchen Freude“ für das Frauenhaus in Nürnberg war ein toller Erfolg. Die zuständigen Mitarbeiterinnen waren sehr überwältigt von der Spendenbereitschaft der Kalchreuther Familien. Wir sagen im Namen der beschenkten Frauen und Kinder ein herzliches Vergelt's Gott!



Kurz vor Weihnachten wollen wir noch die Gelegenheit nutzen, weiter an der positiven Vernetzung der drei Kalchreuther Kinderhäuser zu arbeiten. Wir freuen uns sehr, dass wir **im Hort eingeladen** sind!

Am Freitag, den 14.12. wollen uns die Hortkinder mit einem weihnachtlichen Theaterstück überraschen.

Wir treffen uns um 14.30 Uhr in der Schule und sind um 15.30 Uhr fertig. Alle Kinder, die mindestens bis 14.15 Uhr gebucht haben und mindestens 2 ½ Jahre alt sind, gehen mit uns zur Schule und können dort um 15.30 Uhr abgeholt werden (oder wie gewohnt bis 16.00 Uhr im KiGa). - Der Krippenbetrieb läuft regulär weiter. Die Kinder, die Freitag Nachmittag sonst nicht im KiGa sind, sind natürlich auch herzlich eingeladen.

Bitte bringen Sie Ihre Kinder in diesem Fall pünktlich um 14.30 Uhr in den Hort in die Schule und holen Sie sie dort um 15.30 Uhr wieder ab. Bitte haben Sie Verständnis, dass die Vorstellung nur VON Kindern FÜR Kinder ist, die Teilnahme von Eltern würde den Rahmen sprengen.

Wir freuen uns auf einen schönen Nachmittag mit den Kindern aus der Villa Kunterbunt und den Hortkindern!



Am Donnerstag, den 20.12. gehen wir am Vormittag mit allen Kindern in die Kirche zu einem **Kindergarten/Krippen-Gottesdienst**. Pfarrer Stünzendorf aus Eckenheid, der für unsere Kindertagesstätten in Kalchreuth zuständig ist,

gestaltet dort mit uns einen kurzen Weihnachtsgottesdienst, darauf freuen wir uns schon!



Unser **letzter Tag vor den Weihnachtsferien ist Freitag, der 21. Dezember**. Bitte denken Sie daran, dass wir an diesem Tag **bereits um 15.00 Uhr schließen** und holen Sie Ihre Kinder rechtzeitig ab!

Nach den Ferien beginnen wir wieder am Montag, den 7. Januar. Wir öffnen wie gewohnt um 7.00 Uhr unsere Tür!



Bereits am 14. und 15. Januar finden ab 14.30 Uhr unsere Anmeldetage statt. Alle Kinder, die im Zeitraum von September 2013 bis August 2014 einen Platz in unseren Kinderhäusern brauchen und noch nicht angemeldet sind, sollten an diesem Tag angemeldet werden. Wir sind ab 14.30 Uhr für Sie da!

Nun bleibt noch, Ihnen für die Zusammenarbeit im vergangenen Jahr zu danken! Wir wünschen Ihnen, Ihren Kindern und Ihren Familien noch eine ruhige Adventszeit, ein fröhliches und harmonisches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in ein gesundes und gesegnetes Neues Jahr 2013.

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen im Januar!

Ihre Teams aus



&

